



NOVEMBER 2023

Familie Dück

Brasilien

**Seid stark und mutig!
Fürchtet euch nicht und
lasst euch nicht vor ihnen
grauen, denn der Herr, dein
Gott, geht selbst mit dir; er
wird dich nicht aufgeben,
noch dich verlassen!"**

5. Mose 31, 6



Nachhilfe in Reta



Kindertag in Reta



Kindertag in Reta

LIEBE FREUNDE UND BETER,

wir blicken zurück und können nur danken. Unser Herr ist groß und wunderbar, voller Liebe und Erbarmen. Wie er uns beschenkt und geführt hat, daran möchten wir Euch teilhaben lassen.

Familie

Gott sei Dank geht es uns gut! Wir durften jeden Tag spüren, wie Gott uns bewahrt und geführt hat. Nun sind wir auch schon wieder 3,5 Jahre nach unserem Sabbatjahr unter dem Stamm Guarani-Mbyá tätig und es nähert sich die Zeit für unseren Deutschland-Aufenthalt. Wir werden, so Gott will, am 12. Dezember in Frankfurt landen und vorraussichtlich bis zum 19. Februar in Deutschland sein. Wir würden uns sehr freuen, jeden Unterstützer unseres Projektes persönlich zu treffen, um über das Wirken des Herrn zu berichten.

Indigenen-Projekt

Wir durften unsere evangelistische Arbeit in einigen Dörfern fortsetzen: im Dorf Samambaia mit Hausbesuchen, Kinderprogrammen und evangelistischen Gottesdiensten. Im Dorf Reta läuft das Nachhilfeprojekt sehr gut. Im letzten Brief baten wir für das Dorf Reta um Gebet, dass unter den Erwachsenen mehr Interesse für das Wort Gottes entsteht. Seit ein paar Wochen scheint es so, dass dort nun mehr Interesse gezeigt wird.

Im Dorf Jabuticabeira läuft das chronologische Bibelstudium gut und das Interesse am Wort Gottes wächst auch. Betet, dass der Heilige Geist auch diese kleine Gruppe zur Erkenntnis und Buße führt.

TAN Rüststage in Paraguay

Wir sind Gott dankbar, dass unser Hauskreis gewachsen ist. Wir sind etwa 15 Personen und treffen uns wöchentlich in den Wohnungen der Geschwister. Der Hauskreis entstand aus dem Bedürfnis heraus, einige Geschwister zu unterstützen, die nicht betreut wurden, aber in diesem Quartal wurden wir durch die Ankunft von Pastor Joaquim gesegnet, der die Hauskreisgruppe begleiten und unterstützen wird.

Wir hatten ein TAN-Missionare-Südamerika-Treffen in Paraguay. Es war eine schöne, intensive und motivierende Zeit. Durch Austausch und Reflektion mit anderen Missionaren und Mitarbeitern wurden wir motiviert weiterzumachen und lernten neue Missionsfelder kennen. Vor allem hat uns die Art und Weise bewegt, wie die Mennoniten in Paraguay mit den Menschen arbeiten und wie sie ihr Konzept aufgebaut haben: Schulen; Gemeinden; Indianer-Bibelschule und vieles mehr. Wir wurden sehr



Rüsttage in Paraguay



Kindertag in Samambaia

herzlich aufgenommen. Die Erinnerung an dieses Treffen wird uns noch lange begleiten.

Vielen Dank für Eure Gebete, Eure Fürsorge und Eure Unterstützung in unserem Leben und unserem Dienst. Gott segne und belohne Euch reichlich dafür.

Gelobt sei unser Herr Jesus Christus!

In der Liebe Christi

Familie Dück



Humanitäre Hilfe in Samambaia

Kontakt WhatsApp und Telegram:

Andreas +55 47 996115490-

Angélica +55 47 996138828-

Mobil-Nr. in Deutschland 0160 96669874

Dankbar sind wir für:

- Bewahrung auf den Straßen
- die Möglichkeit, das Evangelium zu verkünden
- Gottes Fürsorge
- das Interesse am Wort Gottes

Bitte betet:

- dass Gott uns in unserer Schwachheit gebrauchen kann
- dass Gott die Herzen der Menschen vorbereitet und der Same auf fruchtbaren Boden fällt

Es gibt viele Herausforderungen:

- Weisheit bei den Gesprächen
- Weisheit und Gottes Führung bei den Entscheidungen



Evangelisation in Samambaia

